

Les restes mortels de M. l'abbé Grégoire, au soir des funérailles à Montréal, ont été transportés à Saint-Esprit, où un second service a été chanté le lendemain, 7 juin. C'est là, parmi les siens, à l'ombre du clocher natal, qu'il a voulu dormir le dernier sommeil. Qu'il y repose en paix !

L'ABBE CHARLES-DANIEL GUILBAULT

 Le lendemain de la mort de M. l'abbé Grégoire, le dimanche 4 juin, à l'Hôtel-Dieu de Montréal, après quelques jours de maladie, décédait aussi pieusement dans le Seigneur le curé de Huntingdon au diocèse de Valleyfield, M. l'abbé Charles-Daniel Guilbault. Et comme le regretté curé comptait des parents et des amis à Saint-Louis-de-France, c'est dans cette même église, où avait eu lieu mardi le service de feu l'abbé Grégoire, qu'eut lieu le lendemain, mercredi 7 juin, le service de M. le curé Guilbault.

M. Guilbault dépassait à peine, lui aussi, la quarantaine. Il avait exactement 46 ans. Il était né en effet, à Saint-Paul-de-Joliette, le 4 juillet 1864. Comme l'abbé Grégoire, il avait fait ses études à Joliette, et, après son grand séminaire à Montréal, avait été ordonné prêtre à Joliette le 17 mars 1889. Toute sa vie de prêtre, depuis vingt-deux ans, il l'a passée à peu près au ministère actif. Un de ses meilleurs amis, avec qui nous en causions, nous disait : " Il avait l'âme sacerdotale, c'était un vrai prêtre ". Et, en pensant à ces deux Joliettains de la génération d'il y a vingt ans, qui se sont suivis de si près dans la mort, et qui furent, comme tant d'autres de leurs confrères, " de vrais prêtres ", nous pensions à l'admirable prêtre qu'était le vénéré Père Beaudry. Nos amis de Joliette ne nous en voudront pas d'évoquer ce souvenir qui est une égide.

M. Guilb
l'étude et a
il avait le
trouvait tot
revues auto
ou de littér
française et
tous famille
ces bons cor
n'aimait pas
La vie avec
aimable et
" les anciens
leront longte
alors qu'il ét
du curé hosp
Comme tout
un homme d
nous écrivait
quand il qui
obéit pourta
comme à Sai
heureux. " Et
M. Guilbault
que par deve
années, malgr
guère soupçoi
ou de la con
fin, il se train
pour vaquer à
même. Après
qu'elle a quelc